
Message du 04/02/2019 17:51

Je souhaite construire l’avenir de mon enfant,sans élevage intensif et surtout sans rejets massifs. Les
villages environnants risquent pollutions par les nitrates, ammoniaque, phosphate ainsi que des 
nappes phréatiques locales contaminées . La pollution issue des déjections risque de contaminer les 
rivières alentours. En plus des nuisances olfactives, les épandages sur les champs attirent les 
rongeurs, les mouches et permettent le développement de bactéries nocives. Enfin on ne parle même
pas de la souffrance et des conditions de vie de ces pauvres bêtes concentrées dans si peu d'espace 
et juste bonnes pour l'abattoir. Juste un camp de concentration pour animaux.
Je suis totalement contre. 

Message du 6 février 2019 :

 

Bonjour, Suite au courrier déposé dans la boite aux lettres ayant pour sujet : Installations classées 
EARL DU GAL/Augmentation de l'atelier porcin. Je vous confirme que je suis contre 
l'augmentation de l'atelier Porcin. Les odeurs dégagées par ces élevages d'animaux près de nos 
habitations sont désagréables. Je ne souhaite pas de nouvelles activités au sein de Gauchin le Gal et 
du Hameau de Héripre. Au printemps et en été, il est impossible d'ouvrir une fenêtre en raison des 
odeurs nauséabondes de ces élevages d'animaux. Nous résidons à la campagne mais la saleté et les 
odeurs omniprésentes dans les rues de Héripre ne m'incitent pas à accepter l'agrandissement de cette
porcherie . Je suis absolument contre ce choix. Cdlt  

Message du 07/02/2019 16:11

Je pense que ce type d’élevage tourne le dos à une production respectueuse de qualité
traditionnelle, de l'environnement, des animaux. Une usine à viande ou l'animal vivant n'est plus 
qu'une matière première.
Pollution des eaux qu'elle entraine par les rejets de lisiers dans l'environnement.
Je veux garder nos eaux et nappes intactes.
Préservons un environnement sain.
Arguments:
* Eau sévèrement pollué, nappes phréatique
* Concentrations, cours d'eau asphyxiés (phosphore)
* Noria de camions * santé menacée, air vicié et les bactéries(lisiers)
* sols souillés (ammoniac, nitrates, métaux lourds, cuivre, zinc)
* Atmosphère polluée empuantie

De plus dans l'argumentaire. Je ne trouve pas la preuve qu'un système d'amélioration continue à été 
mis en place au sein de l'entreprise Norme ISO 9001

Je ne trouve pas non plus les garanties en matière de maîtrise des impacts environnementaux dans 
l'entreprise 
(déchets, bruits, gaz à effet de serre, énergie, sous-sol) Norme ISO 14001



Message du 03/03/2019 20:46

je propose un avis trés favorable à l'agrandissement de cet élevage. il faut soutenir l'élevage local et 
la consommation durable . 

Message du 04/03/2019 10:14

Je connais cette exploitation, qui s'intègre bien à ce village. Les proprietaires son soucieux du bien 
être de leurs voisins et ne feraient rien qui leurs nuisent.On peut leurs faire confiance sur la gestion 
des dechets etc...
Ils sont dans le métier depuis plusieurs générations, ce ne sont pas des débutants. 
Je soutiens donc ce projet à 100%.

Message du 04/03/2019 12:37

Il me semble important de conserver dans la filière porcine des projets de ce type qui permettent à la
fois l'installation de jeunes agriculteurs et du dynamisme pour le production porcine régionale. 
De plus, la demande d'autorisation est soumise à des normes européennes qui sont ici respectées. 
Ce projet est une opportunité pour un approvisionnement des consommateurs en viande de porc 
locale. 

Message du 04/03/2019 23:24

Favorable au projet
d’extension d’un élevage de porcs

A l’attention du Président commissaire d’enquête.
Earl du Gal
62 Gauchin legal

L’élevage de porc : un éleveur qui vous parle et qui vous explique.

Habitants(es) de nos campagnes, et de nos villes,

Entreprendre dans ce pays est quelque part un véritable casse-tête, surtout dans notre monde 
moderne, là où la communication de la peur est reine, tant sur les réseaux sociaux que sur nos 
médias traditionnels.

Voilà, 
voilà que jaillit jadis, un projet d’extension d’un élevage de porcs, au cœur ne nos campagnes, à 



Gauchin Legal dans le Pas de Calais ! Chaque éleveur sait que des interrogations ou des craintes 
peuvent se poser, étant donné l’image que l’on se fait d’une porcherie. Malheureusement les 
éleveurs ne maîtrisent pas l’art de la communication aussi bien que l’art d’élever nos cochons. Une 
médiatisation acharnée depuis des années, nous renvoie de face, sans aucun doute, des accusations 
généralistes biens souvent non méritées. Nous, éleveurs, sommes des gens de terrain, de l’effort, 
souvent dénigrés comme beaucoup de professions manuelles. Nous vivons tous les jours avec nos 
animaux ; nous les observons chaque jour un peu plus, nous les alimentons, les nettoyons, nous 
rectifions ou corrigeons nos éventuelles erreurs, nous calculons ; nous raisonnons ; et pourtant, 
notre travail mal connu est bien mal reconnu. Nous percevons un décalage profond entre la réalité 
de ce que nous vivons et sa perception. Et je dois dire que ce n’est pas parce qu’on relate 
l’expression partisane de ceux qui crient haut et fort, qu’ils ont raisons. Que dire de tous ces propos 
sur le sujet, où la surenchère de l’irrationnel est de mise, provoquant animosité entre voisins, 
plombant l’ambiance de nos villages. Les idéaux fleurissent mais ne trouvent pas solutions notoires 
et réalistes. Les gens se plaignent malheureusement de tout, tout le temps, peurs de perdre leur 
cocon si confortable. Quelle place laissons-nous aux gens porteur de projet, soucieux d’apporter de 
l’emploi, des solutions économiques, des solutions environnementales ? La vie ne vaut-elle pas la 
peine, que si le bonheur qu’elle procure est partagé de tous ? Levons nos yeux et regardons plus 
loin. Tant de personnes sans emploi, sans logement connaissent des difficultés à remplir leurs cadis 
ne serait ce que pour manger ! Qui, voudrait troquer sa place contre celle d’un chômeur ou d’un 
SDF ? Personne bien sûr ! ce projet génère des emplois en amont et aval de l’exploitation familiale, 
et conforte les emplois existants dans nos campagnes. Que diriez vous si c’était votre emploi ?

Notre agriculture est confrontée à de nombreux paradoxes :
C’est le mariage difficile entre différents éléments que j’énumère : l’assurance d’une alimentation 
saine et suffisamment abondante pour manger à notre faim tous les jours ; une alimentation de 
qualité à prix abordables pour tous ; la nostalgie de notre agriculture d’autre fois, le respect de 
bonnes pratiques environnementales ; le bien être animal et de ses éleveurs ; le souhait d’une 
agriculture familiale à taille humaine ; la recherche de conditions de travail meilleures ; la recherche
d’un équilibre entre vie au travail et vie de famille ; la compétitivité économique incontournable 
face à une mondialisation de l’offre ; du travail pour tous ; le développement d’un tissu économique
en milieu rural ; une campagne paisible sans bruit, sans odeur, sans poussière, sans trafic routier, … 
sans pollution quoi ! 

Le monde d’hier, n’est plus le monde d’aujourd’hui, et ne sera pas le monde de demain !
L’agriculture d’hier, n’est plus l’agriculture d’aujourd’hui, et ne sera pas l’agriculture de demain !

Notre agriculture doit s’adapter aux nouvelles exigences environnementales et économiques. A 
nous, éleveurs et agriculteurs de vous expliquer nos efforts et les enjeux pour notre futur ; à vous 
citoyens que vous êtes, de nous aider à entreprendre ces mutations. Discutez, débattez avec vos 
voisins, vos familles, vos agriculteurs, de manière à faire germer des solutions concrètes et réalistes.

Faut-il laisser produire par d’autres pays ce que nous mangeons avec la crainte de ne pas savoir ce 
que vous mangez ? Cela vous semble t-il plus écologique de transporter des denrées alimentaires 
venues de l’autre bout du monde pour remplir vos assiettes ? Pouvons- nous prendre le risque d’une



crise internationale pour voir pointer la pénurie alimentaire en France ? Voulez vous décourager et 
démotiver vos paysans de vos campagnes françaises, de moins en moins nombreux somme toute, 
aux risques d’appauvrir un peu plus l’économie existante dans nos campagnes ? De nos jours, nous 
mangeons copieusement chaque jour, et 3 fois par jour. Et c’est sans aucun doute un luxe, certes 
acquit par une grande majorité d’entre nous français, mais un acquit de plus en plus émietté. 
Regardons autour de nous, nombre de personnes cherchant à se nourrir en fouillant nos poubelles 
dans nos villes ou nos bourgs. Sachez qu’en 2050, les paysans du monde devront produire 50 % de 
plus de ce que nous produisons de nos jours. Si la France brade son agriculture et ses agriculteurs au
risque de ne plus être autosuffisant, ce sont certainement une partie de nos enfants qui risquent de 
perdre ce luxe de manger 3 fois par jour.

Réfléchissons ensemble pour trouver les solutions, Agissons ensemble pour qu’elles se réalisent. 
Toute l’énergie dépensée par nombre d’entre vous croyant agir pour la bonne cause ! Si toutes ces 
énergies dépensées pouvaient servir à construire, plutôt que de démolir. 

L’enquête publique a pour objectif d’informer la population locale, de vous informer et de vous 
permettre de consulter en mairie l’ensemble de l’étude technique agro-environnemental. Vous 
pouvez émettre vos remarques, vos critiques, négatives comme positives. Rappelons que l’enquête 
publique n’est pas un référendum qui sert à juger la qualité ou non du projet, c’est simplement un 
passage obligé d’une procédure compliquée toute fois jugée utile lors de sa mise en place, mais très 
souvent détournée de sa fonction première faisant jaillir des opposants militants, des citoyens bien 
souvent manipulés, par des inconditionnels idéologiques afin de ternir l’image d’une famille 
respectueuse, et fière de son métier.

Pour toutes ces raisons, je soutien ouvertement le projet de développement de l’élevage de porcs de 
la famille Bayart. Bon courage et tenez bon.

Message du 06/03/2019 14:34

En vue du dossier on peut voir que l'exploitation est bien intégré dans son milieu naturel. De plus 
l'exploitation est seine au niveau financier. Surtout cette agrandissement permettra l’installation d'un
jeune, ce qui en une bonne nouvelle, car l'agriculture française est difficile manque de jeune motivé.
En plus des bâtiments d'élevage supplémentaire, l'agrandissement du bâtiment de fabrication, veut 
dire que le gérant de la société a l’intention d’être autonome en aliment.
Je ne vois pas d’opposition a ce projet, je suis même favorable. 
En espérant que ce projet ce réalisera pour l'avenir de l'agriculture.
Cordialement.
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